

Cénacles de prières de la Flamme d'Amour du Cœur Immaculé de Marie

Jésus - « C'est dans la chaleureuse solidarité du sanctuaire familial que les âmes reviennent se réchauffer après les grands égarements. C'est là qu'elles viennent se retrouver elles-mêmes et qu'elles reviennent de nouveau à Dieu.

Il est nécessaire que vous, les mères, vous étendiez la chaleureuse compréhension de votre cœur même après que vos enfants ont déjà formé leur foyer.

Grande est la responsabilité qui retombe sur vous. Ne croyez pas que, une fois l'enfant devenu adulte, il n'a plus besoin de parents.

Ma Mère aussi M'a accompagné partout par son amour, par ses sacrifices et ses prières. Vous devez faire cela vous aussi, et Je bénirai vos efforts.

Ma Mère bien-aimée M'oblige à cela. C'est sa puissante intercession qui a obtenu de Moi pour les familles cette grande effusion de grâces avec laquelle aujourd'hui elle veut inonder la terre.

Comme elle l'a dit: "Rien de comparable n'est arrivé depuis que le Verbe s'est incarné." »

Journal spirituel - 17 janvier 1964

Cénacles de prières de la Flamme d'Amour du Cœur Immaculé de Marie

Livret de prière



Mouvement Flamme d'Amour
Canada